
 

 

Requerimento Nº 59/2022 

 

 

   CONSIDERANDO que, a Lei Orgânica do Município Capitulo II, art. 6º Ao 

Município impõe-se assegurar o bem-estar da comunidade, garantindo o pleno acesso aos bens e 

serviços essenciais, ao desenvolvimento individual e coletivo; 

   CONSIDERANDO que, a concessionária EDP, vem implantando no Município o 

Sistema BTZERO, que é um sistema complexo que visa combater os furtos de energias e quando 

o sistema identifica algum curto na rede, o sistema automaticamente desliga toda rede;  

   CONSIDERANDO que, a Municipalidade para executar serviços na rede de 

iluminação Pública em locais que o sistema BTZERO foi implantado, tem que ter o apoio da 

EDP, pelo fato de que um simples curto, mesmo que por parte dos nossos profissionais, deixa o 

bairro todo no escuro causando transtornos para população e até mesmo para Municipalidade, já 

que a produtividade dos serviços fica diminuídas cada vez que o sistema desliga a rede; 

   CONSIDERANDO que, constantemente quando a EDP Bandeirantes faz reparos 

na rede deixa a iluminação Pública desligada, causando um transtorno para a Prefeitura que é 

acionada pela população, que novamente vai ter que fazer o reparo e consequentemente acionar 

novamente a EDP gerando mais transtornos e demora no atendimento à população.  

   REQUEIRO Á MESA que após observadas as formalidades regimentais que seja 

oficiado a EDP Bandeirantes, no sentido de que: nas caixas de distribuição de energia onde 

existe implantado o sistema BTZERO, a empresa EDP deixe facilitado para os prestadores de 

serviços da Prefeitura Municipal um “rabicho” para ligação de rede de iluminação pública. 

          

JUSTIFICATIVA 

 

   Tal solicitação visa facilitar para o Município os serviços referentes a iluminação 

pública, já que é muito complexo esse sistema, muitas vezes a fiação não aguenta estoura, fora 

outras complicações que acontecem na hora da manutenção da iluminação pública, e ter que 

acionar a EDP todas as vezes que precisar efetuar o serviço, é uma missão muito ter que esperar 

a disponibilidade da empresa.  

 

                                                        Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 20 de junho de 2022.  

 

                                                       Edson de Souza Moura 

                                                               Vereador PL 
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